



Área de Deporte

LA XXXVII SUBIDA CICLISTA A LA REINA SE CELEBRARÁ EL 17 DE SEPTIEMBRE

Ya están abiertas las 500 inscripciones disponibles en esta prueba mítica que asciende el Puerto del León, con una pendiente media del 5,6%

24/08/2022.- La XXXVII Subida Ciclista a la Reina se celebrará el 17 de septiembre en Málaga y abordará como cada año la escalada al Puerto del León y su final en la Fuente de la Reina. La concejala de Deporte del Ayuntamiento de Málaga, Noelia Losada, se ha reunido recientemente con el director de la empresa organizadora, Joaquín Cuevas, el director comercial y marketing de Deporinter, Enrique González, y al responsable técnico de ésta y organizador años anteriores de la prueba, Miguel Solís, para conocer todos los detalles de aquella.

Esta carrera mítica e histórica cuenta con 15,5 kilómetros, un desnivel acumulado de 900 metros y una pendiente media del 5,6 % con rampas máximas del 10%. Tendrá su inicio neutralizado en el Pabellón de Ciudad Jardín, a las 10:00 horas, recorriendo las calles malagueñas durante 3,8 kilómetros hasta su inicio real en el cruce de Calle Olletas con el Camino del Colmenar donde se dará inicio. Los casi 500 participantes que se darán cita lucharán por obtener su mejor registro de tiempo posible, ya que la Subida a la Reina es el puerto de referencia en Málaga.

En esta edición, la empresa organizadora Deporinter, ha querido motivar a los participantes a superar el récord, que está establecido por los corredores locales José 'Quillo' Márquez y Natalia Fischer con un premio especial. La mejor marca masculina está en 36 minutos y 5 segundos y la femenina, en 42 minutos y 15 segundos.

Las inscripciones ya están abiertas, con 500 dorsales disponibles en las categorías: sub-23 fem., sub-23, máster 60 fem., máster 60, máster 50 fem., máster 50, máster 40 fem., máster 40, máster 30 fem., máster 30, junior fem., junior, elite fem., elite, cadete fem. y cadete.

En la cima de la Fuente de la Reina se han coronado ciclistas de la talla de Alejandro Valverde, Alberto Contador e Igor Astarloa y, por supuesto, el ciclista local que tiene el récord actual, José Márquez.

Con la incorporación de Deporinter, la carrera da un salto de calidad y prestigio con el objetivo de hacer disfrutar a todos los asistentes y conseguir que la prueba sea un referente dentro del ciclismo nacional.



Precisamente el ciclista Miguel Solís realizó en esta cota montañosa hace menos de un año lo que se denomina como “everesting”, acumular la altura del Everest (8.850 metros) en una sola jornada y puerto: le llevó a realizar 10 veces consecutivas la Subida a la Reina, con el objetivo de concienciar sobre la seguridad vial y protección hacia el ciclista.

Para todos aquellos que quieran participar en la prueba o buscar cualquier tipo de información, pueden hacerlo a través de la web oficial www.subidaalareina.es o en la web oficial de la Federación Andaluza de Ciclismo [FEDERACIÓN ANDALUZA DE CICLISMO \(andaluciacyclismo.com\)](http://FEDERACIÓN ANDALUZA DE CICLISMO (andaluciacyclismo.com)).